

Ressort: Vermischtes

Russland: Chodorkowskis Geschäftspartner Lebedew freigelassen

Moskau, 24.01.2014, 19:52 Uhr

GDN - Der frühere Geschäftspartner von Michail Chodorkowski, Platon Lebedew, ist am Freitag offenbar freigelassen worden. Das berichtet der Sender "Russia Today".

Das Oberste Gericht in Russland hatte am Donnerstag die Freilassung des 57-Jährigen aus einem Straflager, in dem er mehr als zehn Jahre gesessen hatte, angeordnet. Der frühere Top-Manager war im Jahr 2003 verhaftet und in zwei international kritisierten Prozessen unter anderem wegen Geldwäsche und Steuerhinterziehung verurteilt worden. Er sollte ursprünglich erst im Frühjahr entlassen werden. Chodorkowski war bereits im Dezember vom russischen Präsidenten Wladimir Putin begnadigt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28964/russland-chodorkowskis-geschaeftpartner-lebedew-freigelassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com